



白井中学校だより

学校教育目標 「明るく 直く たくましく」

習慣の大切さ

校長

厳しい暑さの夏休みも終わり、9月を迎えました。しかし、暑さは終わらず、まだまだ続くようです。暑さに負けず、部活動や学習に一生懸命取り組む生徒たちの姿に、私たち教職員も元気をもらっています。日々の成長を支えてくださる保護者の皆さま、そして登下校や地域行事で温かく見守ってくださる地域の皆さまに、心より感謝申し上げます。

さて、ある生徒について紹介したいと思います。その生徒は、毎朝ぎりぎりまで登校していました。「あと5分早く家を出られるといいのにな…」と思う日々…。

しかし、4月から少しずつではありますが、登校時間に変化が出てきました。当然一気には変わりません。月単位でどんどん良くなっていきました。夏休み前には、心配がいらなくなりました。本人の心の成長、努力は大きいと思います。おそらく、保護者の方も声をかけ、温かく見守ってくださったのでしょう。そして白井中の職員が丁寧に根気強く声をかけている姿を何度も見ました。さらに地域の方々も登校指導の際は、「いってらっしゃい」と校門で送り出してくださっていました。

小さな習慣の積み重ねは、今だけでなく、将来にも大きな影響を与えると考えます。時間を守ること、計画を立てること、毎日の努力を継続すること…、こうした力は、勉強や部活動だけでなく、社会に出てからの生活や仕事にも自然と役立つでしょう。今回の経験を通して、「自分の力で変えることができる」という自信も芽生えたに違いありません。

もしかしたら、人間の成長とは、よりよい習慣を身につけることと同じことなのかもしれません。

これからも、家庭・地域・学校が一体となって、生徒たちの成長を温かく見守り、支え、よりよい習慣(行動で示す大切さ)を育てて参ります。子どもに関わる全てのみなさま、学校だよりをご覧の皆様、どうぞよろしく願いいたします。

◇ 大活躍！総合体育大会！！ ◇



7月から8月にかけて、中学校総合体育大会やコンクールが開催されました。印旛郡大会での好記録に加え、県大会、関東大会、全国大会への出場がありました。主な記録を紹介します。

県大会出場

ソフトテニス部(個人県5位・団体県3位) 陸上競技部(共通男子200m県2位)

ソフトボール部(県3位) 卓球部(個人) 野球部 音楽部(銀賞)

関東大会出場

ソフトテニス部(個人・団体) 陸上競技部

全国大会出場

陸上競技部



◇ 平和への願い ～ 戦後80年の節目を迎えて ～ ◇

今、子供たちが笑顔で学び、友達と語り合える日常は、過去の多くの犠牲と努力の上に築かれたものです。大人には、その歴史を語り継ぎ、命の重みや他者を思いやる心を育てる責任があります。

白井中では、夏休みの前の1週間、被爆者達が原爆投下時の様子を描いた絵を昇降口に展示しました。これらの絵は、普段、広島で展示されているものです。また、平和使節団として、2年生の代表生徒が、被爆地である長崎市を訪問し、平和式典に参加をしました。



このような、平和について考える取組みを通して、子どもたちは「共に生きる」ことの意味を学んでいます。ご家庭でも、ぜひ平和について語り合う時間を持っていただければ幸いです。その小さな対話が、未来への希望となるはずです。

～ 3年生女子の感想より（抜粋）～

本当に数十年前にこんな出来事が起きていたのかを疑ってしまうくらい、今私が生きている日本からは想像もできないような残酷な光景ばかりでした。

原爆が落とされた場所の近くにいた人々の絵を見て、何も言葉が出てこなくなりました。そこには、もはや悲鳴や助けを求める声も聞こえてこないような、全てを諦めてただひたすら自分の運命を待っているだけの、感情や表情を失ってしまった人たちの姿がありました。

なぜ戦争は起きてしまったのか、どうして戦争をしなければいけなかったのか、実際に体験したわけでも、その場を見ていたわけでもないから、そう簡単に思ったことを言葉にはいけないような気がするけど、二度とこのようなことが起きないように、戦争を体験した人が少なくなっている中でも、ずっと受け継がれなくてはいけない現実だと思います。

私は戦争のことについて聞いたり見たりすると苦しくなるので、あまり得意ではなかったけど、これをきっかけに、“戦争”という恐ろしい事実があったことに向き合うべきだと感じました。

◇大盛況！サマーオープンスクール◇

7月9日(水)に開催したオープンスクールには、100人を超える保護者の皆様にご参加いただきました。我が子が授業で手を挙げている様子に、微笑みながら温かいまなざしを注ぐ方の姿もありました。

また、5校時のオープンスクールに続いて、PTAが主催する家庭教育学級が行われました。サクラティータイムと題し、むつみ学級の生徒達が作った梅シロップのジュースなどを飲みながら、会話を楽しみました。その後、部活動の見学を行い、授業とはまた違う子供たちの姿に、成長の新たな一面を感じたようです。

今後、9月30日(火)午前、12月8日(月)午後にはオープンスクールを開催予定です。



◇ 9月の予定 ◇

- 9月 1日(月) 全校集会
- 9月 2日(火) 第2回定期テスト1日目
- 9月 3日(水) 第2回定期テスト2日目
- 9月 4日(木) 給食開始、全校評議会
- 9月 5日(金) 選挙管理委員会
北総教育事務所学校訪問
- 9月 8日(月) 生徒委員会
- 9月 9日(火) 定期テスト返却日、委員会報告
- 9月10日(水) 定期テスト返却日
- 9月11日(木) 一斉下校
- 9月12日(金) 学習の記録配付
- 9月16日(火) 3年生実力テスト、学級優先日
- 9月17日(水) 選挙管理委員会、歯磨きデー1組
- 9月18日(木) 一斉下校、歯磨きデー2組
- 9月19日(金) 歯磨きデー3組
- 9月22日(月) 選挙管理委員会
- 9月24日(水) 生徒会役員選挙、選挙管理委員会
- 9月25日(木) 一斉下校
- 9月30日(火) 委員会反省、全校評議会
脊柱側弯症X線検診